

3. März 2022

Medienmitteilung

Insel Gruppe spendet für Menschen in der Ukraine

Die Insel Gruppe ist bestürzt über den Krieg in der Ukraine. Als Zeichen ihrer Solidarität mit den notleidenden Menschen spendet die Insel Gruppe zehn Franken pro Mitarbeitenden an die Hilfsaktion der Glückskette.

Die Insel Gruppe fühlt sich der Menschlichkeit verpflichtet und arbeitet täglich daran, Menschenleben zu retten oder Schwerkranken ein besseres Leben zu ermöglichen. Deshalb verfolgt die Insel Gruppe mit Bestürzung das Elend und das Leid, das die Menschen im Krieg in der Ukraine erfahren.

Die Direktion der Insel Gruppe hat deshalb entschieden, pro Mitarbeitenden der Insel Gruppe zehn Franken an die Hilfsaktion der Glückskette zu spenden, was einer Gesamtsumme von CHF 120 000.- entspricht. Ein Aufruf an die Mitarbeitenden, die Hilfsaktion ebenfalls zu unterstützen, ist zusätzlich erfolgt. Alle Mitarbeitenden der Insel Gruppe können so auch einen individuellen Beitrag der Solidarität mit den Menschen in der Ukraine leisten.

Die vielen Zeichen aus der Gesellschaft und Anfragen von Mitarbeitenden der Insel Gruppe belegen die Betroffenheit aller und sie machen klar: Nun ist die Zeit für rasche und umfassende Hilfe für Menschen in Not. *«Wir alle sind sowohl persönlich wie auch als Insel Gruppe tief betroffen von der verheerenden Entwicklung in der Ukraine. Wir haben in den letzten Tagen von vielen Seiten Anfragen zur Unterstützung vor allem mit Sachleistungen erhalten»*, sagt Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham, Direktionspräsident der Insel Gruppe, zur Lage in der Ukraine und zum Grund für die Spende der Insel Gruppe.

Geldspende

Die Insel Gruppe hat sich nach Rücksprache mit dem Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten explizit für eine Geld- und gegen eine Sachspende entschieden. Eine Spende an eine etablierte Hilfsorganisation, welche bereits die humanitäre Unterstützung und Hilfe der Bevölkerung aufgenommen hat, ist derzeit die effektivste Unterstützung, die eine Institution aus der Schweiz leisten kann. Diese Organisationen sind erfahren im Einsatz in Kriegsgebieten und verfügen über die notwendigen Strukturen mit eingespielter lokaler Logistik. Geldspenden ermöglichen ihnen, Hilfsgüter möglichst nahe und rasch am Einsatzgebiet zu beschaffen. Sachspenden dagegen benötigen eine teure und aufwendige Logistik, die in der Abwicklung sehr zeitintensiv ist.

Medienauskunft

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 800 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 12 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

